

PÁGINA 6 18 DE JUNIO 2024

## LAS "TRIBUS" DAÑARON AL PRD, AFIRMA SU MILITANCIA

## ARTURO BAENA

Aun cuando el PRD perdió su registro en el ámbito federal, en el Estado de México y en otras 12 entidades lo mantuvo al alcanzar y rebasar el 3% de la votación exigida por la ley, sin embargo, hay que ir pensando en su refundación y evitar la intromisión de "tribus" qué tanto daño le hizo al sol azteca.

Asílo expresaron por separado actores políticos, militantes y simpatizantes en voz de lex candidato a la presidencia municipal de Naucalpan, Jesús Ruiz de Chávez, al tiempo de asegurarque "en la entidad mexiquense el PRD obtuvo 344 mil 294 sufragios que representan el 4.2 por ciento del total de la votación" dio

el 4.2 por ciento del total de la votación", dijo.

Por otra parte, los perredistas mexiquenses no ocultaron su tristeza al cerrar un ciclo de ese instituto político que nació un 5 de mayo de 1989, hace ya 35 años.

Los miembros del sol. azteca, añadieron que ahora nuestra obligación es reinventarnos, "ya vendrán tiempos de definiciones como son el cambiar el nombre, color y logotipo, vía mientras seguiremos luchando por una democracia en nuestro país que hoy está amenazada", insistieron. En ese sentido, Jesús Zambrano, aprovechó para señalar que "los múltiples erro-

En ese sentido, Jesús Zambrano, aprovechó para señalar que "los múltiples errores que se cometieron al interior de la coalición opositora a Morena y sus aliados; además, reprochó que nunca hubo una estrategia de campaña discutida y acordada por todos los dirigentes de los partidos".

Finalmente, militantes y simpatizantes del sol azteca en el Estado de México, aseguraron que "seguiremos luchando por que prevalezca la democracia en el país a través del único y verdadero partido de izquierda como lo es el PRD", concluyeron.

